
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN
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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, por intermedio de los organismos que correspondan, informe en
relación a los 3 mil efectivos y los 3 mil millones de pesos que Nación envió
a la Provincia de Santa Fe para invertir seguridad, en fecha 16 de octubre del
2020, lo siguiente:

a) Qué acciones se realizaron con ese dinero? y/o en su defecto, ¿oónde
se encuentran los fondos actualmente?

b) ¿cuáles son los proyectos desarrollados y/o las medias diseñadas para
hacer uso de los fondos?

c) ¿oónde se encuentran desempeñando sus funciones los 3 mil efectivos
policiales enviados?

d) Cuál es el criterio de distribución de los efectivos a lo largo y ancho
de la provincia?

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Motiva el presente proyecto, la necesidad de toda la población
santafecina de tomar conocimiento acerca del dinero que en fecha 16 de
octubre del año 2020, el presidente de la Nación Alberto Fernández, otorgó a
nuestra provincia para invertir en seguridad.

Dicho plan contemplaba un presupuesto de 3 mil millones de
pesos para que el gobernador haga frente al narcotráfico y al crimen
organizado y la llegada de tres mil efectivos policiales a la provincia.

Son 3 mil millones que, hasta el día de hoy, casi un año después,
no se sabe donde están, en qué se invirtieron, o cuales son los proyectos
desarrollados para hacer uso del dinero.

No hubo tampoco ninguna mejora de las condiciones de los
efectivos provinciales a la hora de realizar sus tareas, sino por el contrario,
cada día son más los trabajadores que manifiestan la precariedad en la cual
tienen que desempeñarse, y los vecinos de las diferentes localidades de la
provincia que denuncian la falta de móviles policiales, de insumos e
instrumentos indispensables para que los efectivos puedan trabajar
activamente frente al delito.

Al respecto, cabe mencionar que la provincia está teniendo
graves problemas en cuanto a la inseguridad. Los homicidios aumentan
constantemente, los delitos se están volviendo moneda corriente, y al parecer
no hay medidas efectivas para hacer frente a la gran ola de inseguridad que
estamos atravesando.

Por otra parte, vemos que el pasado martes el Ministro de
Seguridad, Aníbal Fernández anunció que se enviarán 575 efectivos a Santa
Fe, que irán no solo a Rosario sino también a la capital provincial y a las vías
de acceso a ambas ciudades, Asimismo, afirmó que, "En total, se enviarán
1500 efectivos en el plazo de tiempo que va desde este envío y hasta marzo".

Si hacemos cuentas, tendríamos que reunir por lo menos al día
de hoy 3.575 efectivos policiales nuevos en nuestra provincia, de los cuales
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por empezar hay 3.000 que no se sabe dónde están y otros 575 nuevos que
se desconoce el criterio de distribución en la provincia. Sin mencionar que los
mismos cuestionamientos surgen para los que serán enviados hasta marzo
del 2022.

Entonces.. A un año de aquellos anuncios, sumado a los actuales
dichos por el Ministro de Seguridad, nos preguntamos: dónde está el dinero
invertido; por qué hasta ahora sólo se sabe de un expediente paralizado
donde figura una licitación pública para la compra de un sistema informático
que estaría destinado al Ministerio de Seguridad y que desde hace meses se
encuentra estancando sin brindar información; dónde están los efectivos que
tendríamos que tener paliando la inseguridad ferviente que estamos
atravesando como provincia; y dónde se enviarán los nuevos efectivos
anunciados días atrás.

Creemos firmemente que todos los ciudadanos santafecinos
tenemos derecho a saber qué es lo que hace nuestro gobierno provincial con
los recursos enviados desde Nación, dado que la realidad social se vuelve
cada vez más compleja e insegura para poder vivir, mientras que tenemos
fondos y herramientas para poder trabajar y mejorar, pero que prefieren dejar
en desuso.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la
presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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